

# Teatro El Grillo parte en gira a la zona sur

Con la obra "El siervo herido" de Mario Cruz, uno de los integrantes, la compañía Teatro El Grillo parte en una nueva gira por los distintos rincones del país. En esta oportunidad van al sur donde deben debutar esta tarde en Puerto Montt para seguir luego a Osorno, Valdivia y Punta Arenas.

La pieza teatral trata el problema de la adolescencia. Y su autor explicó a "La Tercera" que para escribirla se había basado un poco en la frase de Albert Camus "Qué duro, qué difícil es hacerse hombre". De allí le quedó dando vuelta la idea hasta que hace poco término "El siervo herido" donde cuenta, en especial a los adultos, que la adolescencia no es tan feliz como ellos creen.

La historia es de dos jóvenes de caracteres opuestos con distintas sensibilidades en que se enfrentan al despertar y también a la soledad.

— Un poco de Cain y Abel— agrega el autor que es

además periodista y actor.

Con su teatro viajará en esta ocasión al sur pero para los próximos días de febrero

ya está concretando algunas conversaciones para ir al norte y luego realizar una gira por América.



MARIO CRUZ y Miguel Ortiz, dos actores del Teatro El Grillo que parte en una gira a Puerto Montt, Osorno, Valdivia y Punta Arenas.

## Teatro El Grillo parte en gira a la zona sur. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro El Grillo parte en gira a la zona sur. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa